

## ORACIÓN ECUMÉNCIA FRATERNA 14 DE MARZO DE 2024. DIOS TIENE UN PLAN PERFECTO PARA TI



EL PLAN DE DIOS Nos ocurren tantas cosas que no comprendemos. El mundo es complicado. Hay mucho que no podemos comprender, pero forma parte de un Plan Divino. En su momento lo veremos con claridad y todo tendrá sentido.

## INTRODUCCIÓN

Basaremos este estudio en la pregunta de Saulo de Tarso en el momento mismo de su nuevo nacimiento: "Qué haré, Señor?" ¿Diremos que la conversión de Saulo simplemente "sucedió"? ¿Fue por "casualidad" que de repente se convirtió en el camino a Damasco? ¿O no fue más bien conforme al plan y propósito divino? Hechos 9:15 nos dice que ciertamente fue "conforme al plan" de Dios. Pero, ¿tiene Dios un plan para mi vida? Si es así, ¿cómo puedo conocerlo y qué implica encontralo? Esta y otras muchas preguntas requieren una respuesta.

### **LECTURA** Isaías 49,8-15

Esto dice el Señor: <<En tiempo de gracia te he respondido, en día propicio te he auxiliado; te he defendido y constituido alianza del pueblo, para restaurar el país, para



repartir heredades desoladas, para decir a los cautivos: "Salid", a los que están en tinieblas: "Venid a la luz".

Aun por los caminos pastarán, tendrán praderas en todas las dunas; no pasarán hambre ni sed, no les hará daño el bochorno ni el sol; porque los conduce el compasivo y los guía a manantiales de agua. Convertiré mis montes en caminos, y mis senderos se nivelarán. Miradlos venir de lejos; miradlos, del Norte y del Poniente, y los otros de la tierra de Sin. Exulta, cielo; alégrate, tierra;

Exulta, cielo; alégrate, tierra; romped a cantar, montañas, porque el Señor consuela a su pueblo y se compadece de los desamparados». Sion decía: «Me ha abandonado el Señor, mi dueño me ha olvidado»>. ¿Puede una madre olvidar al niño que amamanta, no tener compasión del hijo de sus entrañas? Pues, aunque ella se olvidara, yo no te olvidaré.

#### **MOMENTO DE SILENCIO**

Recordamos algún acontecimiento en nuestra vida en qué nuestros planes se hayan visto frustrados y más tarde hayamos comprendido que el plan de Dios era otro distinto y vemos cómo era mejor para nosotros....

#### **TEXTO**

Leemos en Isaías cómo Dios quiere que lo busquemos, un Dios porque es maravilloso y si alguien lo abandonó que no dude en regresar a Él, a Él, porque lo único que encontrará será un Dios rico en perdón. Vemos cómo los planes de Dios superan siempre, y con mucho, los planes humanos.

El oráculo del profeta Isaías muy lo dice de modo plástico: como el cielo es más alto que la tierra, así mis caminos son más altos que los de ustedes. Es decir, para entender el modo de proceder de Dios, tenemos que hacer un esfuerzo de trascendencia. La mente humana es muy pequeña, muy frágil y sujeta al error. El hombre debe ser consciente de que Dios tiene sus propios planes, y que al ser humano le corresponde amoldarse y acoger el plan de Dios, y no al revés. Pablo casi al final de su vida, nos indica cuáles deben



ser nuestras palabras conforme avanzamos en edad, que "Jesús sea glorificado en mí" y nos anima a llevar una vida digna del evangelio.

Esto supone toda una revolución del pensamiento humano, que desea siempre y de modo espontáneo asegurarse un lugar de preeminencia en las cosas de los hombres. Lo importante es que tengan y lleven una vida digna del evangelio, nos dirá Pablo en este texto a los filipenses, compartiéndonos experiencia y lema de vida: "para mí la vida es Cristo". su En el Evangelio leemos esa oferta de Dios para cada uno de nosotros, la oferta de la confianza, porque nos llama a trabajar en su viña a primera o a la última hora, todos recibiremos el reino de Dios.

Tener esto presente, nos ayuda a purificar reclamos, envidias y trabajar con pureza de intención. Un natural sentido de justicia, nos llevaría a pensar que los jornaleros que soportado todo el peso de la jornada, deberían recibir más que aquel que apenas ha trabajado alguna hora. Pero, si examinamos con calma, veremos que aquí no hay injusticia alguna. Quien ha trabajado toda la jornada, ha recibido aquello que le había sido prometido. Por lo tanto, dar lo mismo al primero que al de la hora undécima no es injusticia, sino simple liberalidad del amo del terreno.

El tema de los planes de Dios, se hace así, el tema de la benevolencia del amor de Dios, que premia, superando con mucho, los humanos. Lo importante, no es tanto la materialidad de las obras, sino el amor que se coloca en ellas. Puede uno pasar el día entero pensando que obtendrá poco, porque ama poco. Por esta razón: los últimos serán los primeros, y los primeros los últimos. Los planes de Dios no son los planes de los hombres. Los hombres ven la provecho apariencia, el inmediato, Dios ve el corazón y a Él le mueve sólo el amor infinito por su creatura. El hombre entra en contacto con este plan de Dios gracias a la revelación:

# El plan de Dios supera siempre el plan humano

CRISMHOM

**LECTURAS BREVES** 

Jeremías 29:11 Que bien me sé los pensamientos que pienso sobre vosotros - oráculo

de Yahveh - pensamientos de paz, y no de desgracia, de daros un porvenir de esperanza.

Proverbios 19:2 Muchos son los planes en el corazón del hombre, mas el consejo del

SEÑOR permanecerá.

1 Corintios 2:10 Pero Dios nos las reveló por medio del Espíritu, porque el Espíritu todo

lo escudriña, hasta las profundidades de Dios.

Job 42:2 Yo sé que tú puedes hacer todas las cosas, y que ningún propósito tuyo puede

ser estorbado.

Proverbios 161 Del hombre son los propósitos del corazón, mas del SEÑOR es la

respuesta de la lengua.

Isaías 55:8 Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros

caminos mis caminos declara el SEÑOR.

**CANCIÓN: ATRAPADO-LUISPO** 

https://www.youtube.com/watch?v=proIo7zeDVE

ECOS, PETICIONES, ACCIÓN DE GRACIAS.



#### **PADRE NUESTRO**

#### ORACIÓN COMUNITARIA

Señor Jesucristo, movidos por el Espíritu Santo, imploramos tu protección e intercesión ante el Padre por toda la comunidad LGTBI, por todas las personas que no se aceptan a sí mismas, que sufren en soledad, que son perseguidas por su orientación sexual o su identidad de género y que no son aceptadas en su entorno más cercano.

También te damos gracias y te pedimos por CRISMHOM, para que construyamos tu Reino y seamos luz y faro de nuestra comunidad LGTBI+H de Madrid. Amén.

#### **BENDICIÓN**

El Señor nos bendiga y nos guarde, nos muestre su misericordia, vuelva su rostro a nosotros y nos conceda la paz. Amén